



Ein Hinweis vorab: Aus Gründen der besseren Lesbarkeit wird im Folgenden auf das Gendern von Personengruppen verzichtet. Die Verwendung des generischen Maskulinums schließt ausdrücklich alle Geschlechterformen mit ein.

Sehr geehrte Patienten,

Sie haben ein Trauma des Bauchraumes oder des Brustkorbs erlitten.

Obwohl alle Untersuchungen keinen Hinweis auf eine ernsthafte Verletzung ergeben haben, können sich Verletzungen im Bauch- oder Brustraum erst innerhalb von Stunden bis Tagen entwickeln.

Sollten sich bei Ihnen im Verlauf Krankheitssymptome wie zum Beispiel eine Verschlechterung des Allgemeinbefindens, Bauch- oder Brustschmerzen, Kreislaufschwäche oder Atemnot entwickeln, bitten wir Sie, Hilfe zu holen und zurück in die Klinik zu kommen.

Im Notfall, bei lebensbedrohlichen Beschwerden, bitten wir Sie, den Notruf 112 zu wählen.

Wir wünschen Ihnen eine gute Genesung!

Ihr Team der Zentralen Notaufnahme
Klinikum Fürstenfeldbruck